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Öffentlich
Welche Mengen fasst unser Abwassersystem bei Starkregen?

Anfrage:

Welche Mengen an Regenwasser (Liter/m2) pro Stunde kann das Wolfartsweierer-
Kanalsystem im Extremfall aufnehmen? Gibt es Unterschiede vom Unterdorf zum Oberdorf
oder dem Baugebiet Zündhütle? Sind die Pumpenanlagen und die Rückhaltekavernen den
Wassermengen bei einem Starkregen gewachsen? Sind Aufrüstungen notwendig?

Begründung:

Nach dem Starkregen Anfang Juni klagten viele Bürger im Bereich Talwiesen-, Steinbügel-
und Ringstraße über vollgelaufene Keller bzw. Souterrainwohnungen. Rückstauventile
konnten die Wassermassen nur mangelhaft bewältigen.
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